



# GRIECHENLAND

# HELLAS

**BEREITS IM SIEBTEN JAHR BEFINDEN WIR UNS AUF UNSERER MUSIKALISCHEN WELTREISE. NACHDEM WIR IN DEN LETZTEN BEIDEN JAHREN EINEN AUSFLUG ÜBER DEN GROSSEN TEICH NACH NORD- UND SÜDAMERIKA GEMACHT HABEN, KEHREN WIR IN DIESEM JAHR WIEDER NACH EUROPA ZURÜCK UND BESUCHEN DIE WIEGE DER ABENDLÄNDISCHEN KULTUR: HELLAS!**

**BEGLEITEN SIE UNS INS LAND DER GÖTTER UND GELEHRTEN, AUF WUNDERSCHÖNE INSELN IM MITTELMEER, ZUM FESTLAND UND NACH ATHEN. LASSEN SIE SICH MITREISSEN VON BOUZOUKI, SIRTAKI UND SÜDLÄNDISCHEM FLAIR!**

**WIE IN JEDEM JAHR ERWARTEN SIE AUCH AN DIESEM ABEND EINIGE MUSIKALISCHE ÜBERRASCHUNGEN. EIN GEMÜTLICHES AMBIENTE, LANDESTYPISCHE DEKORATION UND KULINARISCHE SPEZIALITÄTEN MACHEN DAS KONZERTERLEBNIS PERFEKT.**

**DER EINTRITT IST FREI.**

